

En Espagne, consécration des lieux de cultes de deux nouvelles communautés du Patriarcat de Moscou



Durant sa visite pastorale en Espagne, l'évêque Nestor de Chersonèse s'est rendu le 9 avril 2016 à Alicante, pour le rite de petite consécration du lieu de culte d'une nouvelle communauté dédiée à l'icône de la Vierge de Kazan.

L'archipasteur concélébrait avec le recteur de la communauté, le prêtre Victor Dorofeev, le prêtre Iaroslav Pirkovski, recteur de l'église Saint-Michel d'Altea, et l'archidiacre Alexis Sobolev. L'ordinaire du diocèse de Chersonèse a célébré la Divine liturgie de saint Jean Chrysostome dans le bâtiment nouvellement consacré, devant de nombreux clercs et pèlerins venus des paroisses orthodoxes de la province d'Alicante.

Après la liturgie, Mgr Nestor a prononcé une homélie, exprimant au recteur et aux membres de la paroisse toute son estime pour les travaux effectués, avant de leur remettre une icône de saint Nicolas et de saint Michel.

Le 10 avril, 4^e dimanche de Carême, l'évêque Nestor de Chersonèse a visité la nouvelle communauté Saint-Séraphin-de-Sarov, située à Benidorm, où il a célébré la petite consécration du lieu de culte, puis la Divine liturgie de saint Basile le Grand. L'hierarque concélébrait avec le prêtre Adam Kondratiouk, l'archidiacre Alexis Sobolev et le diacre Vladimir Joukov.

De nombreux paroissiens et pèlerins venus de Benidorm et d'autres villes du littoral méditerranéen assistaient à la cérémonie.

A la fin de la Divine liturgie, Mgr Nestor s'est adressé à l'assemblée, remerciant le clergé et les paroissiens de la nouvelle communauté pour leurs efforts. Il leur a offert plusieurs icônes, représentant le Sauveur, la Mère de Dieu et saint Séraphin.

Ensuite, l'évêque, le clergé et les paroissiens ont marché en procession jusqu'au terrain prévu pour la construction de l'église orthodoxe. Un office d'intercession y a été célébré, à la fin duquel une croix a été bénite et plantée en terre à l'endroit de la future église.

Pendant sa visite, l'évêque Nestor a aussi rencontré l'archevêque catholique de Barcelone, Mgr Juan Jose Omelia, nommé à ce poste en novembre 2015. La rencontre a eu lieu le 8 avril à l'archevêché, près de la cathédrale Sainte-Croix-Sainte-Eulalie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49614/>